
Kommentar - neue dringende und wichtige Botschaft  
vom Heiligen Gott Jesus Christus – unser Heiland                25.03.2025 

 

Es ist Heiland sein Wille, dass wir schreiben “Paradies”.  
Als Jesus am Kreuz hing, hat Einer von den beiden Schächern als Erster 
am Kreuze Jesu die Beichte abgelegt.  
Es war ein vollkommener Sterbeablass (Absolution). 
Danach Heiliger Gott Jesus Christus sprach zum reuigen Schächer  
(Lukas Evangelium – Kap. 23-Vers 43): “Wahrlich, Ich sage dir, heute 
noch wirst du mit Mir im Paradiese sein”. Das Paradies ist der Ort der 
Glückseligkeit, das Licht Gottes leuchtet in vollem Glanz,  
so schön ist es dort, nicht zu vergleichen auf Erden. J. durfte das 
Paradies sehen. Wir werden dort nicht krank und traurig sein,  
nicht weinen, streiten, es wird kein Krieg und Hass sein,  
sondern glücklich und nur die Liebe ewig sein.  
Und dieses Paradies gibt es wirklich  
und es kann sich jeder schon freuen hinein zu kommen.  

 

Die Teufel wollen nicht, dass wir schreiben “Paradies” sondern “Himmel”. 
Es war für uns ein Kampf zu schreiben das Wort Paradies. 
Dreieiniger Heiliger Gott ist sehr wichtig zu schreiben, denn Er ist Gott in 
Drei Personen, Vater, Sohn und Heiliger Geist, unzertrennlich – 
ein einiger Heiliger Gott.  

 

Dreieiniger Heiliger Gott wollen die Dämonen auch nicht, dass wir 
schreiben, sie wollen lieber schreiben Herr ohne Heiliger Gott, oder unser 
Bruder – das ist zu wenig für einen Gott in Drei Personen. 
Diejenigen sprechen nur Jesus, ohne Heiliger Gott oder statt Heilige 
Muttergottes und Heilige Maria nur Maria, aber nicht Heilige Maria.  
Wie viele Millionen Namen Maria gibt es in der Welt?  
Welche Maria ist gemeint? Man soll auch nicht selige Jungfrau Maria 
sagen, sondern, sie ist Heilige Jungfrau Maria.  

 

Die Teufel hassen es, die Mutter Gottes mit Heilige anzusprechen.  
Heiland sagte: “meine Mutter war schon vor ihrer Geburt heilig – 
z.B. Immaculata Conceptio. Das bestätigte die Heilige Muttergottes auch 
in Lourdes bei Bernadette Soubirous. 

 

Die Teufel sind für ewig verdammt, sie haben keine Liebe, ihnen gehört 
die Hölle. Sie sind sehr neidisch und voller Hass erfüllt auf die Menschen 
und wollen sie für sich gewinnen und in die Hölle stürzen. Die Teufel 
wollen viele Seelen plagen und beeinflussen: dass es kein Paradies und 
Gott gibt und rauben den Menschen den Glauben, damit sie keine Gnade  
und Liebe von Gott bekommen.  
Denn Glaube ohne Liebe hat auch keine Früchte.  



Deshalb müssen wir bitten, dass Gott uns immer die Gnade schenkt,  
den festen dauerhaften Glauben, Liebe und Frieden. 
Das “Vater unser Gebet, das viele gute Früchte bringt” hat der Heiland 
auch jetzt bestätigt, es ist 1000-fach besser und noch viel mehr! und hat 
uns erlaubt, dass wir in vielen Sprachen übersetzen, gebetet wird und hat 
noch gesagt, dass ein neuer Krieg kommen wird. 

 

Der Teufel hat viel gekämpft und gestört, dass wir die neuen Worte vom 
Heiland nicht schreiben und sie verbreitet werden.  
Wenn Kriege und Katastrophen geschehen, dann gibt uns Heiland neue, 
bessere und stärkere Worte zu schreiben, dass alle Menschen beten und 
gerettet werden. Weil wir es nicht verkraften durch die Plagen der 
Dämonen, alles auf einmal zu schreiben. Wir und ihr, die ihr betet, seid in 
der Schule vom Heiland. Der Heiland gibt uns nach und nach neue Worte 
zu schreiben. Deshalb schreiben wir die Gebete mit neuem Datum. 

 

Zurzeit wurden verbreitet und kopiert die Gebete, Lieder und Wunder 
über eine Milliarde Mal und noch mehr, in allen Ländern und Kontinenten 
der Welt. Es ist nicht von uns, sondern vieles vom Heiland selbst 
eingegeben und korrigiert. Es ist besser zu beten: wir loben Dich,  
Heiliger Gott Jesus Christus“, als: „Lob sei Dir Christus“. 

 

Alles was wir geschrieben und viele Millionen Menschen kopiert haben  
und kopieren weiter, bitten wir, dass sie für uns beten, da wir mit allen 
Menschen im Gebet verbunden sind.  
Wir verlangen von niemandem Geld,  
weil wir wollen, dass alle Menschen gerettet werden.  

 

Wir sind glücklich und Treu dem Heiland, den Lohn von Ihm im Paradies 
zu bekommen, den Er uns mehrmals beim Schreiben versprochen hat.  
Er sagte uns öfters: „Euer Lohn wird groß sein, euer Schatz wartet im 
Paradies und keiner wird euch das wegnehmen“.  

 

Ich (J) fragte Heiland, ob die Gebete gut sind, Er sagte:  
”Alles, was von mir kommt, ist gut“! 

 

Wir preisen und danken dem Heiligem Gott, dass Er uns unmündige 
ausgesucht hat, für die ganze Welt zu schreiben und beten im Namen 
aller und für alle Seelen. 
Es segne uns und alle Menschen der Heilige Dreieinige Gott, -  
† Vater, Sohn und Heiliger Geist.  
 

Heilige Mutter Gottes mit deinem Gotteskinde lieb, bitte, uns  
und allen Menschen Deinen Schutz und Segen gib.  Amen.  
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